

# EHRUNGEN – KÖLN-CUP 2018 – Vereinswertung durch den KV Köln



Kreisverband der  
Pferdesportvereine  
Köln e.V.

„Was für ein schönes Ambiente!“ sagten die Gäste.

Am Sonntag, 13.01.2019 begrüßte Karl-Heinz Heckmann, 1. Vorsitzender, die Vereinsvertreter der fünf sportlich erfolgreichsten Kölner Reitvereine im Restaurant Hippodrom auf der Kölner Galopprennbahn in Köln-Weidenpesch.

Bei einem Gläschen Sekt und leckerem Brunch-Buffet gab es rege Unterhaltungen rund um den Kölner Reitsport. Alle freuen sich wieder auf eine sportlich erfolgreiche Turniersaison 2019.

Gemeinsam mit seinen Vorstandskollegen Hermann Sauer, 2. Vorsitzender (in Uniform der Prinzen-Garde) und Josef Bernardini, Kassenwart wurden folgende Vereine geehrt:

1.Platz	RSG Mottenkaul	1.358 Punkte
2.Platz	RGS Kornspringer	1.300 Punkte
3.Platz	RV Gut Burghof	936 Punkte
4.Platz	RSG Köln von 2003	932 Punkte
5.Platz	RV Oranjehof	928 Punkte

**HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH!**  
**Auf eine sportlich erfolgreiche**  
**Turniersaison 2019!**

